

# EL BIEN PÚBLICO

Año XLIV.

Mahón 19 de abril de 1916

Núm. 12,899.

## CONFERENCIAS TELEGRÁFICAS SERVICIO ESPECIAL DE NUESTRO CORRESPONSAL EN MADRID

### Noticias de España

Madrid 19.

#### Reunión de metalúrgicos

Han celebrado nueva reunión los metalúrgicos examinando en la misma la nota presentada ayer en el Consejo de ministros en vista de la cual acordaron esperar las soluciones que presente la comisión arbitral creada para resolver la crisis del trabajo, regular la exportación y la venta de productos.

Los reunidos acordaron aplazar toda actitud hasta que espire el plazo que creen necesario para poder apreciar la gestión anunciada.

#### Dato complacidísimo

El señor Dato ha estado en el Círculo conservador mostrándose complacidísimo del resultado de las elecciones en las que dijo había conseguido un éxito mayor de lo que podía esperar en sus cálculos más optimistas.

Manifestó también el señor Dato, que en las próximas elecciones para senadores, no piensa extrañar la lucha contra las candidaturas ministeriales.

#### El vicepresidente del Congreso

Dícese que será nombrado vicepresidente del Congreso el señor Aramburu caso de que no se le haga senador en las próximas elecciones.

Los vicepresidentes restantes serán los señores Pérez Oliva y Zorita.

#### Reunión de mayorías

Es probable que el domingo día 6 de mayo se reúnan en Madrid las mayorías.

Dícese que el señor Dato reunirá a las minorías que preside en fecha próxima.

#### La elección de senadores y Lerroux

Asegúrase que en las próximas elecciones para senadores, intervendrá muy activamente el señor Lerroux.

Por Tarragona se presenta un candidato radical afiliado al señor Lerroux.

#### Recepción diplomática

La recepción diplomática celebrada en el ministerio de Estado se ha visto concurridísima.

#### Nuestro embajador en Portugal

Nuestro embajador en Lisboa señor López Muñoz, ha presentado sus credenciales al Presidente de la república portuguesa.

#### Llegada de vapores a Cádiz

Dicen de Cádiz que han fondeado en aquel puerto los vapores "Victoria Eugenia" y "Argentino".

Los capitanes de los mencionados buques han manifestado que en toda la travesía no han visto submarino alguno ni han sido detenidos en su ruta por nadie.

#### Noticias de Tenerife

Dicen de Tenerife que el Jefe de aquella Estación de Telégrafos, señor Verastegui, mató a tiros a los oficiales del cuerpo señores Vilchaldo y Estrada.

El inspector don Eduardo Rodríguez que acudió al oír las detonaciones fué también herido en un brazo.

El agresor suicidóse después, ignorándose los motivos que le impulsaron al asesinato y suicidio.

#### Del Extranjero

##### Parte alemana

De Nauen radiografián el parte dado por el Cuartel General alemán en el que se da cuenta de las últimas operaciones.

Por la noche bombardeamos con gran violencia las posiciones inglesas de Saint Eloy, causando grandes daños al enemigo.

En el mismo punto rechazamos un asalto de las fuerzas británicas las que atacaban con granadas de mano.

En el canal de Labassé al nordeste de Loos sostenemos luchas parciales sin tener que señalar ningún cambio de posiciones.

En Neuville sostenemos intenso cañoneo.

Nuestras tropas dirigieron un asalto a las posiciones enemigas de Steinbruch logrando, después de ruda lucha, desalojar al enemigo, apresionándole 42 oficiales y 1446 soldados ileos y 50 heridos.

En los combates sostenidos por nuestras tropas en ambas orillas del Mossa hemos apresionado hasta hoy 711 oficiales y 37.155 soldados ileos y unos 500 heridos.

El enemigo intentó varios ataques en el bosque de Caillette, los cuales fueron rechazados energicamente por nuestras tropas.

También fueron rechazados los ataques franceses en el Woëvre y Saint Mihiel.

En luchas aéreas no hay nada importante que señalar.

Ha fracasado el ataque que las tropas rusas emprendieron contra nuestras posiciones; éstos han desistido por el momento de continuar el ataque.

#### Incendio en Lisboa

Las noticias últimamente llegadas de Lisboa dicen que se declaró un formidable incendio en la Escuela Naval el cual se propagó a dos casas cercanas.

Acudieron inmediatamente las brigadas de bomberos con material de socorro y después de incesantes trabajos lograron localizar el incendio y sofocarlo.

La Escuela Naval y las dos casas vecinas han quedado totalmente destruidas. Las pérdidas ocasionadas por el incendio son considerables.

#### Parte francés

El parte dado por el generalísimo de las tropas francesas y que en radiograma comunican desde la torre Eiffel dice lo siguiente:

La artillería alemana cañoneó nuestras posiciones de Mort-Homme y Cumières sin causarnos daño alguno de importancia.

En el ataque que el enemigo emprendió contra nuestras líneas de la región de Douamont, tomaron parte cinco divisiones, las cuales fueron horriblemente diezmadas por el certero fuego de nuestras tropas, logrando únicamente el enemigo penetrar en un pequeño trozo de trinchera al este de nuestras líneas.

Los alemanes intentaron efectuar exploraciones en Vaudesapt pero fueron sorprendidos y rechazados por nuestras tropas, haciendo algunos prisioneros.

A algunos taubes enemigos efectuaron un raid sobre Velfert dejando caer crecido número de bombas que causaron la muerte a tres personas y herido otras 20.

Los daños materiales que causaron las bombas arrojadas por los taubes alemanes son de escasa importancia.

Nuestros aviadores consiguieron en lucha aérea derribar dos aviones enemigos, uno de los cuales cayó en nuestras líneas, quedando prisioneros sus tripulantes.

#### Noticias de Washington

Dicen de Washington que continua el avance de las tropas yanquis en la frontera mexicana.

Añaden las noticias que a consecuencia de las heridas sufridas en los últimos sucesos de Parral ha fallecido el Mayor americano Tepquin.

#### Torpedero alemán a pique

De Copenhague comunican que al noroeste de Fjordland se han encontrado cadáveres de marinos germanos pertenecientes al torpedero núm. 194 que se hundió por haber chocado con una mina.

#### Parte ruso

De Petrogrado en telegrama oficial dan cuenta del parte dado por el generalísimo de las tropas moscovitas que dice así:

El enemigo nos ha cañoneado nuestras posiciones de la cabeza del puente de Iskull y Dwinsky.

También hemos sostenido intenso cañoneo en los lagos de Miadqui y Nareck.

Rechazamos los intentos del enemigo de tomar por asalto nuestras trincheras de Strype.

En el Cáucaso perseguimos al enemigo, avanzando nuestras tropas hasta Arsene y Zuelisi al este de Trebisonda.

Siguen siendo ventajosas para nuestras tropas las luchas en Tohoroc.

Imp. de M. Sintes, plaza del Príncipe, 11. — Mahón.

